



El presente artículo corresponde a un archivo originalmente publicado en el **Boletín del Hospital Clínico para sus graduados en provincia**, actualmente incluido en el historial de **Ars Medica Revista de Ciencias Médicas**. Este tiene el propósito de evidenciar la evolución del contenido y poner a disposición de nuestra audiencia documentos académicos originales que han impulsado nuestra revista actual, sin embargo, no necesariamente representa a la línea editorial de la publicación hoy en día.

Todo profesional, y muy especialmente el médico, debe poseer un conjunto de conocimientos que sólo se pueden adquirir mediante el estudio sistemático a lo largo de toda la vida. Al salir de la Universidad es indispensable continuar la formación profesional, transformándose en discípulo permanente de sí mismo. Sólo así se evitará perder la correcta ubicación en la dinámica del tiempo. No es fácil esta labor de autodidacta. Ella implica mantener el poder de imaginación y creatividad que son propios de la juventud.

Por otra parte, la creciente complejidad y extensión de las diversas ramas de la Medicina, exigen al médico práctico el desafío de la síntesis y la simplicidad.

Este Boletín constituye un sincero esfuerzo destinado a motivar y si es posible, facilitar la formación permanente de aquellos que han dejado las aulas universitarias, entregándose por entero al servicio de los demás.

DR. RICARDO FERRETTI D.
Decano Subrogante